



**ASSOCIATION DES EMPLOYÉS DU NORD QUÉBÉCOIS (CSQ)**

ᐃᐅᑦ ᑕᑦᑎᑎᑦᑕ ᑕᑎᑎᑦ ᑕᑎᑎᑦ ᑕᑎᑎᑦ ᑕᑎᑎᑦ

**ASSOCIATION OF EMPLOYEES OF NORTHERN QUEBEC**

ᐃ ᑕᑎᑎᑦ ᑕᑎᑎᑦ ᑕᑎᑎᑦ ᑕᑎᑎᑦ ᑕᑎᑎᑦ

Info-Négo 21, Spécial Kativik, 1<sup>er</sup> mars 2017

## **Négociations avec la CSK : amateurisme patronal**

Comme vous le savez, avec plus de 2 ans de retard, les négociations ont débuté le 30 janvier dernier en présence d'un conciliateur du Ministère du Travail, soit Me Richard Champagne. Une bonne partie des échanges de lundi a été consacrée au fait que le dépôt patronal est toujours incomplet puisque le Conseil du trésor tarde à donner des mandats à l'équipe patronale. Comment les négociations peuvent avoir lieu si nous n'avons pas le portrait global?

Étant donné le climat à la table de négociation, le conciliateur a décidé d'annuler la rencontre prévue demain à la table S9. Les prochaines rencontres de la table S9 auront lieu le 16 mars ainsi que les 24 et 25 avril alors qu'à la table E4 ce sera le 26 avril. Espérons que Conseil du trésor aura donné tous les mandats à la partie patronale pour qu'elle puisse nous donner l'ensemble de leurs demandes afin que nous puissions vraiment négocier.

De notre côté, nous allons discuter avec nos partenaires de la Centrale et des fédérations afin de déterminer la suite à donner à cette pseudo-négociation.

Solidairement!

**Larry Imbeault, *Président et Coordonnateur de la négociation***

Nego Newsletter No 21, Kativik Special, March 1<sup>st</sup>, 2017

## **Negotiations with KSB: employer's amateurism**

As you know, after waiting for more than 2 years, the negotiations finally started on January 30<sup>th</sup> with the presence of the Conciliator, Me Richard Champagne. Last Monday, a good part of the discussions were on the fact that the employer's demands are only partially known by us. This is due to the fact that the Treasury Board has still not given all the necessary mandates to the employer's negotiation team. How can we negotiate when we still don't have the complete picture?

Taking into consideration the climate at the negotiation table, the conciliator took the decision to cancel the negotiation session planned for this Thursday. The next negotiation dates for the S9 table are March 16 as well as April 24 and 25. The negotiations will resume on April 26 at the E4 table. We hope all the mandates from the Treasury Board will be given to the employer's negotiation team so we can really negotiate.

On our side, we will meet with the Centrale and the federations' representatives to decide the next steps to take in this pseudo-negotiation process.

In solidarity!

**Larry Imbeault, *President and Coordinator of Negotiations***

